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３年生進路別ガイダンスを行いました 

  四短大・専門学校・就職の進路別に分かれて５月２６日（木）に６・７限を使って行いました。 

 

 専門学校進学希望者 

 講師：（株）CLAP代表取締役 鞍野晃司 さん  社会科教室にて 

 ２店経営する現役美容師の方から、お話を聞きました。一度は就いていた仕事を辞め、２５歳から

美容学校に通い今に至る苦労話や仕事をすることの面白さ、大変さを聞くことができました。また、専

門学校を選ぶに当たって考えなくてはいけないこと、今高校時代にしなくてはいけないことなど話して

いただけました。講話の後、何人かが実デモで、髪を編み込んでもらったりカットをしてもらったりと、

和気あいあいとした雰囲気の中、貴重な時間を過ごすことができました。 

 

生徒の感想 

僕は今回の講話で美容師になるまでやなってからの大変さを知りました。給料の面だけでなく、技術

を磨いたりするのも大変で努力が必要な仕事だと思いました。しかし、努力をした分だけ技術が上がり、

技術が上がることによってお客様のことを笑顔にすることができるすてきな仕事だと思いました。 

自分は暗い顔をしている人を笑顔にして、その人の人生を明るいものにできるような美容師を目指し

ます。今回の講話で学んだことをいかして、努力をしていきたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

四短大進学希望者 

  講師：本校教員 村瀬雄一（英語科・進路指導部）  体育館にて 

  学生時代の経験、青年海外協力隊での経験を通して、「常になぜと考えること」、「あきらめないこ

と」、「一歩勇気を持って踏み出すこと」、「人の意見を心の片隅にでも残しておくこと」などの大切さを

聴くことができました。 

 

生徒の感想１ 

 私は、先生が「意味のないことなんじゃないか？」と疑ってしまうようなことでも最後まであきらめ

ずにやり遂げてきたように、私も今、勉強していることや、他の面でも最後まであきらめずにやり遂げ

られる力を身につけていきたいと思います。そして、その力を合格に向けていかせられるように日々の

生活の中で固い決意で頑張りたいと思います。そして、受験だけでなく、いろいろな場面でいかして、

より成長できるように毎日がんばりたいと思いました。成功するために、何もしないことを絶対にやら

ないようにしたいです。 

 

生徒の感想２ 

考えることをあきらめずに、最後の最後まで努力することの大切さが改めてわかった。村瀬先生がも

のすごく偉大な先生に見えた時間でした。先生と私が同じ学校にいることが申し訳なくなるくらいの話

だったので、自分も大人になってそう思われる人になりたい。村瀬先生のお話が上手でわかりやすかっ

た。自分は、正確に物事を伝えることができません。そこは受験とか合格とかに限らずに、社会に出て

からもバリバリ役に立つことだと思うから、伝えられる能力を身につけたいと思います。とにかく勉強

します。生きていて意味のある人になりたい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

就職希望者  

 講師 本校教員 出川幸治（商業科）  会議室にて 

  

 数ヶ月後に迫った就職試験に向けて、働くことの意味、今すべきこと、心構えなど、みっちり２時間

貴重な講話を聴くことが出きました。 

 

  

 

 

 


